CHAPELLE NOTRE DAME de la CONFIANCE

164, rue de Saussure Bat. 9 - 75017 PARIS Tél. 01 42 27 93 09

Compte-rendu du Conseil Pastoral du 8 décembre 2015

Prière

Lecture de l'évangile de dimanche : Luc 2,10 -18, Chant « Qu'exulte tout l'univers ».

Après un temps de réflexion chacun exprime les passages qui raisonnent en lui.

- Oue devons-nous faire ?
- Ne faites violence à personne,
- Quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas,

Le Père Ledoux rappelle l'ouverture du Jubilé de la Miséricorde et nous fait entendre le message de la mission ANNONCER - PARTAGER - TRANSMETTRE.

Infos:

« Bonne Nouvelle pour tous »

Cette action est suspendue en raison de l'état d'urgence.

Soutien scolaire

Les 7 bénévoles de Sainte Marie des Batignolles (6 jeunes filles ,1 jeune homme) apportent leur aide à 7 enfants.

2 bénévoles de la chapelle : Nathalie Prat et Cécile Teytaud prennent respectivement un enfant et une adulte.

Les animateurs de TVAS qui exercent leur activité de travailleurs sociaux au 164 vont également s'engager sur du soutien scolaire dans le local qui leur est réservé (esc 8).

Tente des Belles Histoires

Lucie et Victor ont contribué pour la première fois à l'animation, leur participation et le contact avec les enfants a été immédiat.

Scouts

A défaut d'activité pour cause d'état d'urgence, le dimanche 13 novembre, les chefs louveteaux vont passer dans les familles.

Rencontre pour mieux vivre la messe

Mercredi11 novembre des paroissiens se sont réunis autour du Père et des Diacres sur le thème : Comment mieux vivre nos eucharisties? Comment mieux préparer les messes ? Réflexion sur l'action de grâce et la louange

l'assemblée est le premier sujet de la liturgie : c'est à dire favoriser la participation de l'assemblée en se mettant à son service : unir les coeurs et les élever vers Dieu

A venir:

Dimanche 13 décembre : adieux du Père Stanley Lubungo, célébration, Rosa lui remettra l'étole offerte par la chapelle.

Dimanche 20 décembre : le père Ledoux est absent, célèbration par Didier Michon, Père Blanc.

Dimanche 17 janvier : messe présidée par le Vicaire Général, le P. Bruno Lefebvre Pontalis

Samedi 9 janvier : Veillée de prière à 20h 30 pour Dodo et les migrants morts en Méditerranée,

Dimanche 31 janvier : sacrement des malades.

Dimanche 7 février : fête patronale.

Dimanche 14 février : messe présidée par le Père Patrick Bataille

Samedi 2 avril : pélerinage à Notre-Dame du Liban rue d'Ulm

Michel et Danielle ont rendez-vous avec le curé de Notre-Dame du Liban pour organiser le déroulement de la journée (conférence et présentation sur l'histoire et l'organisation des églises du Liban, temps de prière ou office, rencontre et échanges avec des couples Maronites, temps de partage sur la Miséricorde...)

Banque alimentaire

Martine est satisfaite de cette journée bien remplie, c'est un temps paroissial rare, ou les jeunes viennent avec les anciens. Dans la chapelle c'est un temps de passage et d'action paroissiale.

L'Avent

Sœur Cécile Marie et les jeunes de l'aumônerie ont magnifiquement symbolisé le temps de l'Avent.

Dominique demande au Père que l'on place la bougie sur le parcours et que l'on accompagne le jeune qui présente chaque dimanche le cheminement.

Réflexion, Echanges:

L'année de la Miséricorde ouverte le 8 décembre se déroulera jusqu'au 20 novembre 2016.

Le père Ledoux nous rappelle que le Pape François a bien mis en évidence ce qui est nécessaire à notre monde dans notre quartier. Pas d'avenir pour les migrants.

Qu'est ce que la Miséricorde

Le sens du mot Miséricorde : misère, pitié du cœur,

Jésus lui même est ému jusqu'aux larmes, il offre sa tendresse à tous les hommes.

Comment en vivre?

Si l'on se tourne vers Dieu, vers la Vierge de la Miséricorde,

C'est par la tendresse de Dieu que l'on fait miséricorde, son œuvre se manifeste : habiller celui qui est nu, instruire les enfants, consoler les affligés.

Quand on se cherche on est dans le subjectif, quand on cherche on est dans l'objectif.

Prières et introduction à l'année de la Miséricorde

Ce vendredi 19 h

On parle d'amour mais c'est aussi les entrailles. Il y a un touché, un touché de Dieu.

L'indulgence dans le sens du pardon reçu.

Se pardonner à soi-même

Prochains « Conseils pastoraux » :13 janv.2016 - 3 fév. - 9 mars - 6 avr. - mardi 7 juin, repas rencontre animateurs 19h30.

Avec vous au service de la communauté.

P. Jean-Pierre Ledoux

M.F. Amiand, R. Bena, Agnès Bimem Kanzande, H. Boura, P. Cuvelier, A et M de la Giraudière, Jean-Paul Luciani, D. et J. de Montille, D. Musseau, N. Prat, A. Volkringer, H. Windal, A. Zigah, Mireille Bagot. pour info: C. Genin.